



Zuletzt aktualisiert: **30.03.2010 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

Riedenbauer Vierter in Holland

LEICHTATHLETIK. Der TSV-Hartberg-Läufer Hannes Riedenbauer war mit seinem Trainingskollegen Florian Prüller aus Graz bei einer Laufveranstaltung in Venlo in Holland am Start. Prüller belegte mit einem schnellen Trainingslauf über die Halbmarathonstrecke in 66:29 Minuten Platz 21. Damit setzte er sich an die Spitze der österreichischen Bestenliste im Jahr 2010.

Riedenbauer startete über zehn Kilometer. Er konnte den Bewerb vor tausenden Zuschauern als Vierter von 2503 Teilnehmern in 34:18 Minuten bewältigen. "Besonders beeindruckt war ich von den vielen Zuschauern und Fans, die noch viel mehr Stimmung machten, als ich es bisher von anderen Veranstaltungen wie etwa beim Wien- oder Graz-Marathon kannte", sagte Riedenbauer von der Kulisse in Holland überwältigt